
Vice primera ministra chequea
acciones en el Latinoamericano
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La Habana, 20 mar (RHC) La vice primera ministra de la república Inés María Chapman Waugh resaltó
este miércoles los saldos de las acciones acometidas en el Estadio Latinoamericano, que consideró
punto de partida para avanzar mucho más.

A solo horas de que la emblemática instalación se sume a los escenarios de la III Liga Élite del Beisbol
Cubano (LEBC), Chapman encabezó un recorrido en el que estuvo acompañada por el presidente del



Inder, Osvaldo Vento Montiller, y otras autoridades.

Indagó detalladamente sobre el proceso de mejoramiento de las condiciones de que dispondrán los
protagonistas del espectáculo y la afición, y tras reconocer que «se ha trabajado fuerte», instó a centrase
en detalles pendientes.

Destacó el significado de que los equipos de la capital y sus seguidores sientan que esa es su casa, y
convocó a jerarquizar el cuidado de lo conseguido y la colocación de paneles solares fotovoltaicos como
fuente renovable de energía.

Dijo que aún pueden sumarse otros espacios a los ya concebidos a fin de ofrecer diversos servicios, y
precisó que la gestión integral del Estadio debe tener en cuenta una mayor vinculación del Inder con el
Ministerio de Cultura.

«El propósito tiene que ser que en medio de un momento complejo para el país trabajemos para lograr
que el Latinoamericano se convierta en un pulmón deportivo y cultural que tribute a afianzar la unidad»,
aseveró.

El llamado Coloso del Cerro recibirá este jueves la subserie entre Industriales y Granma, mientras Ciego
de Ávila reciba a Pinar del Río y Las Tunas haga lo mismo con Santiago de Cuba para los otros
segmentos de la recién iniciada lid beisbolera. (Tomado de JIT).
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